

## LA SEYNE

# 300 marcheurs nordiques sur les drailles de Janas

Pour la quatrième édition du challenge de marche nordique, qui s'est déroulée sur les pistes de la forêt de Janas durant le week-end, l'association des

Randonneurs seynois a eu le plaisir d'accueillir plus de 300 participants. Le temps incertain et presque nordique n'a pas découragé 19 clubs de la région

de participer à ce challenge encadré par la trentaine de bénévoles du club, avec le soutien de la Ville. Tracé sur trois circuits, de 5 à 15 km, ce

challenge - qui a battu son record d'affluence, a réuni des sportifs de 13 à 86 ans, démontrant que la pratique de la marche nordique se développe surtout

en club affilié. Le maire et des élus ont marqué leur intérêt pour ce sport et pour le club seynois qui espère faire encore mieux pour l'édition 2018.

J. D.



Une partie des 300 randonneurs nordiques réunis dans la cour de la Maison de la nature, à Janas.

(Photo DR)